

Propone Ivonne Cisneros disminuir las brechas de desigualdad en las primeras infancias

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 09/10/2022

La Diputada federal Ivonne Cisneros afirmó que:

Hay que disminuir la brecha de desigualdad para las primeras infancias. Solo así lograremos su desarrollo integral y el acceso a derechos. Tenemos que ser autocríticos y analizar las brechas; qué ha funcionado y qué no.

Está comprobado científicamente: lo que vivimos durante nuestros primeros años, determina el resto de nuestra vida.

Agradezco a Pacto por las infancias, a la Secretaría de Gobernación y a la Comisión de Derechos de la Niñez y la Adolescencia de la @H.Camara de diputados por la invitación a la Tercera Semana Nacional de Inversión en Primera Infancia.

Fecha de creación

2022/10/09